

# FRANÇOIS BLANCHARDON



**Madame La Présidente,  
Mesdames, Messieurs,**

J'ai le plaisir de vous présenter ma candidature afin de renouveler mon siège au Conseil d'Administration.

Dès l'annonce du diagnostic de la maladie de Crohn, il y a 31 ans, j'ai souhaité m'investir au côté de l'AFA pour faire mieux connaître les maladies inflammatoires chroniques de l'intestin et faire progresser la recherche médicale.

Je me suis rapidement aperçu de la nécessité de rendre visibles nos pathologies auprès du grand public et également auprès des malades et de leurs proches. J'ai participé, notamment, au développement d'un réseau de jeunes malades au sein des groupes jeunes de l'AFA.

J'ai souhaité m'investir par la suite auprès des collectifs interassociatifs sur la santé dont l'AFA Crohn RCH France était membre afin de porter la voix des usagers de la santé et co construire avec les acteurs institutionnels un système de santé soucieux des droits des patients. En tant que représentant de notre association, j'ai des mandats au sein du conseil de surveillance des Hospices Civils de Lyon et du Conseil territorial de santé du Rhône.

Toujours préoccupé par le développement de notre association, j'occupe le poste de Vice-Président au sein du Bureau, ce qui me donne une vision d'ensemble des projets de l'AFA et du rôle de notre association dans l'aide concrète qu'elle peut apporter directement ou par le biais de ses actions aux malades et à leur proche et en direction des professionnels et des acteurs institutionnels.

C'est pour ces raisons que je souhaite présenter ma candidature afin de renouveler mon siège au sein du Conseil d'Administration de l'AFA.

Je vous prie de recevoir, Madame La Présidente, Mesdames, Messieurs, l'assurance de mes sentiments dévoués.

*François BLANCHARDON*